

# BERITA TERBARU

## Wakapolda Kalteng Meninjau Vaksinasi Merdeka Anak Di Mapolresta Palangka Raya

Indra Gunawan - [KALTENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://KALTENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 10, 2022 - 20:08



*Wakapolda Kalteng Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. Menyapa Anak - Anak Yang Mau Divaksin Di Halaman Mapolresta Palangka Raya*

PALANGKA RAYA - Kapolresta Palangka Raya, Kombes Pol. Budi Santosa, S.I.K., M.H. mendampingi rombongan Wakapolda Kalteng, Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. saat melakukan peninjauan pelaksanaan Vaksinasi Covid-19.

Rombongan itu pun salah satunya meninjau pelaksanaan Vaksinasi Merdeka Anak yang digelar secara massal pada Gerai Vaksin Presisi di Mapolresta Palangka Raya, Jalan Tjilik Riwut Km. 3,5, Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah, Rabu (9/2/2022) siang.

“Sebanyak 49 peserta dari usia anak berumur 6 sampai 11 tahun mengikuti vaksinasi yang digelar ini, dari target total yakni 200 orang, selain itu juga 7 orang peserta masyarakat umum juga turut hadir untuk mengisi target tersebut,” ungkap Kapolresta.

Para vaksinator dan tenaga kesehatan dari Seksi Dokkes Polresta Palangka Raya yang berjumlah 10 orang pun dikerahkan untuk melaksanakan vaksinasi tersebut dengan jumlah total peserta yang terdaftar yakni 56 orang.

“Untuk menjaga ketertiban dan keberlangsungan kegiatan vaksinasi, beberapa tata cara dan mekanisme pun diterapkan, mulai dari registrasi, pengecekan nama peserta, pemeriksaan kesehatan, suntik Vaksin Covid-19 jenis Sinovac hingga observasi selama 30 menit,” papar Kombes Pol. Budi.

Selain mengawasi kegiatan vaksinasi tersebut, para personel Polresta Palangka Raya lainnya pun juga dikerahkan guna melakukan pengamanan (pam) dan pendampingan keberlangsungan vaksinasi tersebut, sembari juga mengawasi penerapan protokol kesehatan bagi seluruh peserta.

“Wajib untuk memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan serta membatasi mobilitas dan interaksi yang berlebihan selama mengikuti vaksinasi, guna mencegah terjadinya resiko penularan Virus Corona,” tegas Budi.

Tidak hanya meninjau kegiatan vaksinasi tersebut, Wakapolda Kalteng bersama para PJU dan Kapolresta Palangka Raya juga membagikan sejumlah bingkisan kepada para peserta yang berusia anak-anak.

“Mari kita berjuang bersama-sama mensukseskan Vaksinasi Covid-19 yang sedang gencar-gencarnya dilakukan, demi menanggulangi wabah virus ini,” imbuhnya.